

どんなまちにしたい?燕市に期待することは? 北島:燕市は燕市としてブレ あってほしいです。 サイコロトー

市長 てほしいです は燕市に引っ越して来たいと 増やすということも大切です 宅地をたくさん造って人口を 自然豊かなまちのままであっ 考えていますが、 てほしくないと思います。 田畑の風景が残るまちで そのときも ゆくゆく 住

すよ。 ちであってほしいです。を大切にする、活気溢れるま から。 子育てするなら燕市が良いで 加藤:私は人と人との繋がり (笑)。ありがとうございます。 制度が充実しています 人口が増えますね

┫「婚活」、「妊 活」、「子育て」

に関する情報 をたくさん発

信しています。

を覚え、 ていく。そして、 運ぶうちに、自然と顔や名前 いた人と話をして繋がって 例えば商店街に何回も足を というように。 人との繋がりができ またそこに

になるように、 すよね。活気があふれるまち **市長**:人の繋がりって大切で 一緒に燕市を

> いなと思います。れる明るいまちになってほし 山口:私もみんなで盛り上が 盛り上げていきましょう。

クロ

ですが、 る場であってほしいと思いま 症対策も大変だと思います。 恒例行事です。 で労力も経費も掛かり、 例えば、夏まつりは毎年の 一大イベン

てほしいと思います。 繋がりをつくれるまちになっ 大倉:私はもっとスポーツで

あることを子どもたちに紹介 だけでなく、 幅を広げるというか、 でき、知り合いも増えました。 県内や県外のチー 卓球をやっていたのですが、 の8年間、 していきたいです。 小学生から高校3年生まで ジュニアチー

ています。燕市には、酒呑童もっとPRしてほしいと思っ 市外の友人はすごく 意外に市民は知ら

たくさんの人が楽しめ ぜひ続けてほしいで

ツを通じて人としての いろいろな場も ムと交流が 学校内

すよね。 のですが、 楽しかったよと言ってくれる 子行列や工場の祭典など楽し 堀:私は燕市の良いところを いイベントがいっぱいありま

市長:そうだよね。市外の人 ないという…。

すので、 ださいね。 のほうがよく知っているんだ よね。皆さんも、ぜひ燕市の ください。それから燕市公式 NEも毎日発信していま ムページをチェックして 友だち登録をしてく

良いなと思います。 日も人で賑わう場所になると 井塚:私は都市計画に興味が あるので、 商店街が平日も休

スタープラミ - Entreces 5年

13

Ę 地域の拠点が整備されていく 水であれば歩いて暮らせるま ことを初めて知りました。分 段で繋ぐと盛り込まれている 燕・吉田・分水にそれぞれ拠 ると思います。 ちを目指すとあるように、 点を作り、 の都市計画マスタープランに 実際に勉強していて、燕市 活気がある良いまちにな 各エリアを交通手 各

うに頑張ります 市長:そういう市になれるよ









たと思います。

たいです。 なことにチャレンジしていき で誰も考えたことのないよう

頑張りましょう。 今日



とき、

丁寧に対応することを

心がけています。

いつかは上

目標です。でも、この先、

民の皆さんから相談を受けた

加藤:私は、窓口や現場で市

ほか、

設備や構造計算、

都市

計画などの分野があります

すし、

私は都市計画に関心を

ついて教えてください!今後の目標や将来の夢に

井塚:1級建築士を目指して

よりは、

うな仕事に就きたいです。

います。建築は建物の設計の

サイコロトー

ク **③**

市長:なるほど。

学生の皆さ

ミ関係ですか?

うのは、

みたいと思っています。

ると就職活動も始まり、

いけないので、

は文章に携わる仕事に就きた

いです。大学3・4年生にな

魅力を感じているので、 大倉:私は「言葉」にとても 面白いと思います。

んはいかがですか。

目標です。

上司や先輩は業務

めてはどう?

吉田駅前周辺

のであれば、空き家問題を絡 市長:都市計画に興味がある

頼される職員になりたいと

もあるし、

研究テーマとして

動き出しているプロジェクト わるのもいいかも。具体的に ているし、将来のためにも加 では燕ジョイ活動部が活動し

たちの背中を見て、 姿は理想の職員像です。

自分も信

先輩

す。

えています。

場で市民の皆さんに説明する 内容を熟知していますし、現 ことが目標です。

北島:社会人として、

父親と

思っています。

どうなっていくのだろうと どん壊されていますが、今後 などで老朽化した建物がどん 持っています。吉田駅前周辺

して頼れる大人になることが

司のように頼れる存在になる

き、こうしなければいけない きる世の中です。こうあるべ パソコンひとつあれば起業で いてというようなことを考え という考え方を捨てて、 ですが、今は

けて、

市長:お互いに夢の実現に向

今ま はありがとうございました。

◀「燕市都市計画マスター プラン」は、まちづくりの 具体性ある将来ビジョンを 確立し、地域別のあるべき 姿、課題に応じた整備方針 を定めています。



5